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　先週６日にトルコ南部を震源とするマグニチュード７．８の地震が起きました。私たちの日本と同

じく地震が多い地域のようですが、耐震性が低い建物が多く甚大な被害が出ているようです。またこ

の地域はここ３０年で地震の回数が信じられない程増加している地域だそうです。

　影響は隣接するシリアにも出ており、被害が大きい地域はシリアの“反体制派”支配地域でシリア

政府からの支援も少なく、またトルコ側から反体制派支配地域に繋がるルートが大きな被害を受けた

ため、十分な支援が届かないようです。日本赤十字やユニセフ等で支援金を募っているようです。

微力ですが協力したいと思います。

　今回震災が起きたトルコは世界最大のスクラップの輸入国だそうです。世界中からスクラップを輸入し、溶解して鉄筋

棒に加工し各国へ輸出しているそうです。今回の震災の影響で鉄筋関係の価格にどれぐらい影響がでるかはまだ不明のよ

うですが、かつて海外の地震で世界的に半導体不足になったように、少なからず影響がでるのは間違いなさそうです。

　近年日本でも大きな地震が発生しています。１９９５年１月に発生した阪神淡路大震災マグニチュード７．３では高速

道路が倒れ、ビルが倒壊するなどの映像がテレビで中継されショックを受けたことを覚えています。また２０１１年３月

１１日に発生した東日本大震災はマグニチュード９．０で建物火災なども発生しましたが、やはり津波による被害が大き

い震災でした。当時弊社の事務所は駅前のマリカ西館にありましたが、太平洋側で被災された方々がバスを乗り継ぎ鶴岡

駅経由で首都圏へ向かう姿を目にしました。小雪がちらつくなか鶴岡駅からあふれ出す人々をみて鶴岡市としてテントを

張るなり、暖かな飲み物一つも提供できないものなのかと思ったことを覚えています。

　記憶に新しいところでは２０１９年６月１８日に庄内沖を震源とるすマグニチュード６．７の地震が発生し、この時の

鶴岡市温海地区での最大震度は震度６弱でした。屋根瓦が落ちる等、建物にも被害が出ました。

　調べてみると秋田南部から庄内地方、新潟北部は比較的大きな地震が多い地域のようです。正確な記録が残っていると

ころでは１８０４年７月１０日の象潟地震で、当時象潟地区は宮城県の松島に匹敵するような小島が点在する入江でした

がこの地震で２ｍほど隆起し、現在の象潟湖干潟になったそうです。１８３３年１２月７日に発生した庄内沖を震源と

する地震では大規模な津波も発生し犠牲者もかなりでたようです。資料によると、現在の加茂地区では揺れの後わずかの

間に海岸線から一里ほど海の水が引き、地元の人が魚や貝を取りに出たところで、約１５ｍほどの大波が打ち寄せ家屋、

人馬を飲み込んだとの記録があります。いまから約190年前の出来事です。最近では１９６４年６月１６日(昭和３９年)

に発生した新潟地震があります。私は母親のおなかの中にいたので記憶はないのですがこのときは県内で死者９名、建物

全壊４８６戸、半壊１１８９戸など甚大な被害が出ました。

　東日本大震災で被災した方から話を聴くとやはり飲料水と食料の確保が大変だったと聞きます。我が家も万が一に備え

調理用コンロと飲料水と簡単な食糧（乾麺などは重宝するようです）３～４日分は確保するようにしています。

　食料等の他に見落としがちなのが、現在どこの企業でも使用しているパソコン等のデータの保存です。ソフトウェア

は元ネタがあれば再インストールすればいいのですが、そのソフトで入力したデータは基本、そこにしか存在しないので

各自、各会社単位で日々のバックアップをしておく必要があります。業務上で使用したパソコン内、システム内に登録・

保存されているデータは会社の財産です。弊社のお客様でもパソコンは簡単に壊れないだろうという考えで使用している

方が多く見られますが、基本的には比較的簡単に壊れます。例え水道感が破裂し水をかぶるとか、ノートＰＣであれば落

とした衝撃等でも消えたります。また強力な磁気によりデータは簡単に消滅します。湿気が多く寒暖差が激しい場所など

で使用する場合は、年末年始等の長期休み明けに電源を入れた瞬間にショートしてパソコンが壊れることもあります。

　顧客情報や図面等の大切なデータは、最低限社内環境にてバックアップをし、可能であればクラウド等で社外にデータ

を保管することをおすすめします。
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地区方針　　　「ロータリーに夢を持って 行動しましょう！！」

会 長 挨 拶



本日はありません。 渡部 芳幸 君

　小池不動産事務所

　小池 健太郎 様

　「動画（YouTube）を利用した営業戦略」

・渡部 芳幸 君 小池さん本日はスピーチありがとうございました。先日の夜例会でスッポン鍋セットをいただき

ました。ありがとうございました。大変美味しかったのですが食べるまで少し勇気がいりました。
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63.33%

確定出席率 66.67%

本日の出席 会員数 ３０名 出席数 １９名 出席率

前々回の出席 出席率 66.67% 修正出席者数 ２０名
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